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Pontesecco
“…e se avessimo perso il finanziamento?” così sull’Eco

del 7/2/24 l’Assessore Brembilla giustifica di aver speso

frettolosamente 3,6 milioni di euro per fare le rotatorie

di Pontesecco, che hanno peggiorato le code in uscita,

invece di ridurle (v. Interrogazione Pontesecco). Soldi

della Regione Lombardia, quindi anche nostri…Che le

rotatorie siano un chiaro insuccesso è fuori discussione.

A nulla valgano le presentazioni di Gori, che vanta in

pompa magna, nello stesso articolo, gli aumenti di

ingressi di auto in città nel novembre 23 rispetto all’

aprile 23. Di norma le comparazioni statistiche non si

fanno a papocchio, è consigliabile rifarle nel mese di

aprile 24, e comparare i Kilometri di coda in uscita, non

il numero di auto in ingresso, per non fare il confronto

tra pere e mele. 

Se tutto va bene, come dice Gori, perché hanno

ripristinato gli antidiluviani e costosi birilli?

https://www.fratelliditalia-bergamo.it/amministrativebergamo2024/pontesecco/interrogazione-pontesecco/
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“Detto per inciso, la prima volta che si menzionano i
“semafori intelligenti” diventati poi “corsie
reversibili” è nella nostra interrogazione sull’
argomento…

Attendiamo pure le corsie reversibili, ma
sollecitiamo a trovare soluzioni di più ampio
respiro, la Dalmine -Almè, la viabilità oltre le inutili
rotatorie. Si attenda pure la TEB 2 e si discuta del
suo prolungamento lungo la Valle, ma senza grandi
parcheggi di interscambio a monte non migliorerà
la situazione di Pontesecco. Bisogna subito attivarsi
per prevederli, perché non ci pare che finora si sia
fatto granché.


